

# **Muchas gracias, querida Dora**

Como de costumbre, siempre entro en la página web de la Obra para ver si hay algún texto nuevo para hacer mi rato de oración y al menos estar informado. El martes 8 de noviembre no fue diferente. Ese día leí una noticia : el Prelado del Opus Dei pedía que se relataran favores concedidos a través de la intercesión de Dora del Hoyo. No tenía idea quién era Dora del Hoyo.

30/06/2015

Como de costumbre, siempre entro en la página web de la Obra para ver si hay algún texto nuevo para hacer mi rato de oración y al menos estar informado.

El martes 8 de noviembre no fue diferente. Ese día leí una noticia : el Prelado del Opus Dei pedía que se relataran favores concedidos a través de la intercesión de Dora del Hoyo. No tenía idea quién era Dora del Hoyo.

Me puse a leer su historia y me encantó saber quién fue y todo lo que hizo. Días antes, el viernes 4 de noviembre mi señora me llamó para pedirme que fuera a recoger a nuestra hija a la casa de una amiga, porque ella no encontraba la llave de su auto. Ya anteriormente había

perdido otra llave y por lo tanto, no teníamos más llaves de reserva.

Estuvimos todo el fin de semana (día 5 y 6 de noviembre ) buscando la llave del auto por todos los lugares por donde mi esposa pasó y podría haberla perdido.

Mi esperanza estaba en que el lunes, la persona que nos ayuda con los trabajos de la casa la encontrara. En la tarde del lunes, decidí solucionar el problema contratando a alguien para hacer una nueva llave. Pero el auto estaba cerrado en mi casa.

Entonces, había que llamar a una grúa para que lo trasladara al taller. La primera cotización del servicio iba a costar entre US\$ 300,00 a US\$ 800,00. No podía creer lo caro que era. Intenté descubrir otro proveedor para hacer otra llave. Conseguí un teléfono, pero nunca contestó a mi llamada.

Dado que no encontrábamos la llave y el segundo proveedor no me contestaba, el martes estaba decidido a resolver el problema llamando a la grúa ya que, al fin y al cabo, el coche estaba inutilizado.

Ese mismo día fue cuando conocí y recé la oración de devoción a Dora del Hoyo. El miércoles antes de contratar a la grúa la persona que trabaja en mi casa encontró la llave en el fondo de un cajón.

Muchas gracias, querida Dora.

G. A

Santiago de Chile